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午前・午後 ２時３０分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １番  氏名  石橋 直季   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  道の駅につ  

  いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴  道の駅「検討室」について  

  ①  道の駅「推進室」からの名称変更につ  

   いて問う。  

  ②  現在進められている「検討」の具体的  

   内容について問う。  

  ③  「検討結果」に至るまでの具体的なス  

   ケジュールについて問う。  

 

 ⑵  町内６ヶ所（小学校区単位）で行われる  

  タウンミーティングについて  

  ①  タウンミーティングの内容、詳細につ  

   いて問う。  

  ②  実施の周知について問う。  

  ③  実施スケジュールについて問う。  

  ④  タウンミーティングにあたっての町  

   長の姿勢・スタンスについて問う。  

 

 ⑶  情報の公開について  

  ①  公開する情報の詳細について問う。  

  ②  情報公開のスケジュールについて問  

   う。  

 

 ⑷  情報の発信について  

  ①  ⑶の情報を町民の方々に広く伝える  

   ための広報について問う。  

  ②  広報のスケジュールについて問う。  

 

 ⑸  タウンミーティング後の「決断」につい  

  て  

  ①  道の駅事業の「継続」、「中止」の最終  

   判断について問う。  

  ②  ①の判断材料として、タウンミーティ  

   ングで求めるものについて問う。  

 

町長  

担当部長  



                 １番  氏名  石橋  直季  №  ２－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

  ２  学校給食に  

  ついて  

  ③  ②以外の判断材料について問う。  

  ④  結論の示し方について問う。  

  ⑤  結論を示す時期について問う。  

 

 ⑴  現在の学校給食の状況について  

  ①  美味しくないという声が多く出てい  

   るのか。  

  ②  安全性を危惧される事例はあるか。   

  ③  他市町と比べ、多様なメニューが提供  

   できていないか。  

 

 ⑵  「牛乳をなくす」理由について（６月定  

  例会で町長が述べられた答弁より）  

  ①  「牛乳と米飯が合わない」という理由  

   について問う。  

  ②  「牛乳は給食費 1 食 230 円（小学校の  

   場合）のうち、約 50 円とウェイトがか  

   なり大きい」という理由について問う。 

 

 ⑶  牛乳をなくして本当に運営可能なのか  

  ①  牛乳をなくして、副菜、副副菜で栄養  

   素を補うことができるとのことだが、  

   現状考えられるメニューについて問  

   う。  

  ②  新潟県三条市の事例について問う。  

  ③  公益社団法人日本栄養士会の見解に  

   ついて問う。  

  ④  多様なメニューを標榜しながら、牛乳  

   を排除するという矛盾について問う。  

 

 ⑷  シティプロモーション、定住人口増加策  

  としての日本一美味しい給食について  

  ①  給食費半額化は「財政的に現実的」か。 

  ②  18 歳までの医療費完全無料施策の費  

   用対効果について懐疑的な姿勢であっ  

   たが、本施策を含めた検討について問  

   う。  

  ③  日本一美味しい安全な給食を標榜す  

   るならば、牛乳をなくしての半額化施  

   策ではなく、公費投入によってメニュ  

   ーの多様性を増やすことが現実的では  

     ないか。  

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


